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Zitat von docfred 

Welche Bedürfnisse hatte denn 2003/2004 ein Verein, der in den zehn Jahren zuvor

nur drei mal erstklassig

sechs mal zweitklassig

ein mal drittklassig

gespielt hat und in der Saison 2003/2004 (zweite Liga, Zweitligameister) vor gerade
mal durchschnittlich 14.000 Zuschauern?

Und jetzt weiter wie die letzten 376 Seiten...

Alles anzeigen 

Die Bedürfnisse waren scheinbar so, dass die Stadt ein 50.000 Zuschauerstadion für
angemessen hielt und beim Umbau daran festhielt.

Nicht zu unrecht, wie die Jahre danach zeigten.

Leider legte die Stadt halt auf einige Dinge mehr wert (Laufbahn) und auf andere weniger
(Logen).

Fehler, die noch heute belasten!
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